

Flauschige Neuseeländer und grüne Enten

Pfahlheimer Kleintierzüchter stellen bei der Lokalschau 202 Tiere aus



Die Lokalschau der Pfahlheimer Kleintierzüchter ist ein voller Erfolg gewesen. Foto: Blauhut

202 Tiere, 85 Geflügel sowie 117 Kaninchen, sind bei der Lokalschau des Kleintierzuchtvereins Pfahlheim in der Kastellhalle präsentiert worden. Darunter stachen die roten und weißen Neuseeländer besonders heraus.

Das Topergebnis erzielte Margaretha Hammele von der dreiköpfigen Handarbeitsgruppe für ihren Wandbehang „Herbst“ und erhielt dafür einen Landesverbandsehrenpreis. Der Kreisverbandsehrenpreis ging an Marie-Luise Maierhöfer für ihr Stickbild, Christa Steiner bekam für ihren Quilt Verbandsehrenpreis.

Vereinsmeister Kaninchen ist Pascal Hammele mit Deutschen Widdern (Landes- und Stadtpreis), vor Stefan Hammele mit Deutschen Riesen und der Zuchtgemeinschaft Josef und Dietmar Mack mit Grauen Wienern (Landespreis). Tim Baier wurde mit Hellen Großsilber Jugend-Vereinsmeister (Landespreis) vor Lukas und Stephanie Rieger mit Alaska und Florian Hammele mit Schwarzen Wienern (Landespreis). Der Kreisverbandspreis ging an Josef Schill.

Clubmeister bei der Neuseeländer-Clubschau Württemberg-Hohenzollern wurde die Zuchtgemeinschaft Ute und Ulrich Hartmann mit ihren Weißen Neuseeländern vor Bernd Schaal mit Roten Neuseeländern und Roland Remmele, auch mit Roten Neuseeländern.

Bericht und Bild: Schwäbische Zeitung – Blauhut
Zusammengestellt für LV Website: Michael Häußler